

7/23(火) くま

うみくみ

体育あそび

台風の影響か、今日の朝日は久しぶりに風の気持ちいい朝でした。なので、園庭でしばらくあそんでいます♪ しゃぼん玉をしたり、石少しづつをしたりと、久しぶりの園庭遊び、とても楽しんでいました！ 部屋に戻る少しあそんでから、朝日の会をしました。うたい終わると「誰の声が聞こえたー？」とピアノを弾く先生に聞いていることもたち。「今日はみんなの声がよく聞こえたよ～！」と言われ、とても嬉しそうでした♪ お当番活動も慣れてきたうみ組さんですぐ体操あそびでは体操をしたあと、かけっこ練習をしました。チームごとに並び「よーい」の姿勢を練習してスタート！ カラーコーンにタッチをして戻るまで、全力で走ることもたちの表情がとてもキラキラしていましたよ♪ 順番よく並んでいただけ、「成長したなー」と感じてかけめてしまつた担任です♪（笑）

最後はフープをならべて「ケンケンパ」とマットで前転をしていました。ロイター木板の土坂になっていましたので、1人でまわっていました子もいました。首に負担がかかるないように丁寧に手助けしていましたよ♪ おうちでも前転や、といますとの声もたくさん聞こえます！ 首に注意して見守ってあげて下さいね！ 子どもたちにも気をつけよう伝えていますよ♪

☆ 明日は製作を予定しています。

☆ 体調や機嫌など、何か気になることがあれば、お気軽にお声をかけて下さいね♪ フドモンに入力して頂いてもOKです！